

Gemeinderat von Zürich

25.06.2008

Postulat

Richard Rabelbauer (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Startup-Firmen, welche im Bereich Umwelttechnologie tätig sind, gezielt unterstützt werden können, z.B. durch die Einrichtung eines Zentrums für Umwelttechnologie-Startup's.

Begründung:

Eine Clusterbildung von Firmen, welche in der gleichen Branche tätig sind, kann sich positiv auf deren Anstrengungen im Bereich Innovation und Entwicklung auswirken. Das Silicon Valley in den USA oder, in kleinerem Umfang, der Uhrengürtel im Berner Mittelland sind Beweis für diese Tatsache. Ein Umwelttechnologie-Cluster auf dem Gebiet der Stadt Zürich wäre mit vielen Vorteilen verbunden, wie die Schaffung sicherer, zukunftsträchtiger Arbeitsplätze, um nur einen solchen zu nennen. Wo Anstrengungen im Bereich Forschung und Entwicklung unternommen werden, sollen daher auch gezielt günstige Rahmenbedingungen geschaffen werden für Firmen, welche die gewonnenen Erkenntnisse praktisch nutzen wollen.

